

COFINANCIADO AL 50% POR LOS FONDOS FEDER

Almassora presenta al vecindario la obra del vial Castellón por 620.000 €

La reforma se iniciará en verano, mejorará la accesibilidad y sumará zonas para peatones

Además, solventarán las inundaciones con medidas de drenaje urbano sostenible

R. D. M.
comarcas@epmediterraneo.com
ALMASSORA

La concejala de Urbanismo del Ayuntamiento de Almassora, Carmina Martín Navarro, presentó en la Casa de la Cultura la renovación integral de la avenida Castellón al vecindario del barrio. Más de medio centenar de personas asistieron al acto donde el personal técnico municipal explicó los objetivos y las claves de los trabajos, valorados en 620.000 euros y cofinanciados al 50% por los fondos Feder de la Unión Europea. El proyecto mejorará las condiciones del tránsito, la accesibilidad y las inundaciones del tramo.

La edila recalzó que la actuación permitirá el acceso a las viviendas durante el proceso de ejecución, que arrancará este verano y durará seis meses. Los trabajos tendrán lugar desde el tramo de la avenida Castellón que comienza en la plaza Santa Isabel hasta la calle Arboleda. Sin embargo, la rectificación de pluviales y otros servicios urbanos continuarán hasta casi el final de la vía. La obra disminuirá la emisión de carbono al optar por recursos sostenibles, como el reciclaje de las luminarias.

La empresa adjudicataria reordenará la vía por medio de la me-



La edila de Urbanismo presentó el proyecto a la ciudadanía, que se iniciará en verano y durará alrededor de seis meses.

detalles

1 FINANCIACIÓN
La ambiciosa actuación en la avenida Castellón está valorada en 620.000 euros, cofinanciados al 50% por los fondos Feder de la Unión Europea.

2 ACCESIBILIDAD
Uno de los principales propósitos del proyecto es que la ciudadanía circule de forma segura, mejorar las condiciones del tránsito y reducir el ruido.

jora de la accesibilidad peatonal y zonas verdes, así como la implantación de un carril bici con un ancho de unos dos metros. De este modo, el proyecto eliminará las barreras arquitectónicas para reducir la contaminación, facilitar la movilidad ciudadana sostenible, junto con la adecuación de las instalaciones existentes.

FINALIDAD Entre los objetivos de la modificación destaca la ampliación de las zonas peatonales. El proyecto recuperará espacio público para que la ciudadanía circule de forma segura y, conjuntamente, la obra reducirá el ruido del tráfico rodado. Además, al ampliar la acera y dejar un único sentido de circulación, el aparcamiento combinará estaciona-

miento en batería y en cordón en función de las características de cada tramo de la vía.

A esto le sigue la renovación de los servicios urbanos, como la red de alumbrado público, la de abastecimiento, las residuales y, por último, la estructura de riego y jardinería. Cabe destacar que el consistorio seleccionará vegetación resistente a la sequía.

Así, conforme solicitaron los residentes para dar solución a las inundaciones, se prevé la implantación de medidas de drenaje urbano sostenible. En este caso, el equipo técnico plantea la ejecución de un depósito soterrado en el aparcamiento. La instalación recogerá exclusivamente la escorrentía superficial y la filtrará parcialmente al subsuelo. ■

SERVICIO GRATUITO

Moncofa estrena una 'app' para las incidencias

M. Á. SÁNCHEZ
MONCOFA

El Ayuntamiento de Moncofa se une a los más de 500 municipios de España que disponen del servicio Línea Verde. A través de este canal de comunicación directo, la ciudadanía pueden poner en conocimiento del consistorio aquellos desperfectos que detecte en la localidad. Gracias a esta herramienta, Moncofa pretende conocer las necesidades del municipio y dar solución a las cuestiones comunicadas.

Para utilizar este servicio gratuito es necesario descargar la app Línea Verde. A partir de ese momento, el usuario selecciona el municipio sobre el

Los vecinos comunicarán de forma inmediata los desperfectos observados

que quiere hacer un comunicado y la aplicación detecta las coordenadas exactas en las que se ubica el desperfecto. Así, una vez adjuntada una foto y observación de la incidencia, el personal del consistorio recibe una notificación inmediata.

Además, a través de esta aplicación, el usuario también puede plantear cualquier consulta medioambiental, obteniendo respuesta por parte de un equipo de expertos en un plazo máximo de 24 horas.

El edil de Participación Ciudadana, José María Andrés, anima a los vecinos a utilizar esta herramienta. «Con este servicio y la participación ciudadana, pretendemos lograr un municipio que cumpla con las expectativas de bienestar social de los vecinos», añadió. ■



BELLIDO

BENICÀSSIM CONCIENCIA CON LA FERIA DE LA SALUD

Benicàssim La Feria de la Salud abrió ayer la semana que Benicàssim dedica al bienestar y la prevención de enfermedades. La alcaldesa, Susana Marqués, estu-

vo presente en este evento, junto a miembros de la corporación municipal, que se celebró en la plaza de la Constitución con paradas informativas y expertos. E. B.



BELLIDO

LA PLAZA DE LOS DOLORES VIVE UN SÁBADO SOLIDARIO

Benicàssim Voluntarios de Manos Unidas celebraron ayer un sábado de lo más solidario con un evento que pretendió recaudar fondos con la venta de artículos de

segunda mano, en la plaza de los Dolores. El objetivo es ayudar en un proyecto para la ampliación de un centro de formación profesional para jóvenes de Senegal. E. B.